



... ROUGE EXPRESS ...



France
médias
monde

La liberté de la presse bafouée au Mali

Notre correspondante de France 24 délaissée

À l'occasion de ce 3 mai, journée mondiale de la liberté de la presse, **le SNJ-CGT condamne fermement l'interdiction depuis le 17 mars par la HAC** (Haute Autorité de la Communication du Mali, qui semble être à la solde de la junte militaire malienne) **de diffuser RFI et France24.**

Cette journée sert notamment à rappeler à tous les gouvernements la nécessité de **respecter leur engagement en faveur de la liberté de la presse.**

Par ailleurs et justement dans ce contexte explosif pour nos journalistes, **le SNJ-CGT demande à la direction de FMM de tout mettre en œuvre pour protéger tous ceux qui prennent des risques pour informer nos auditeurs et téléspectateurs.**

Certains d'entre eux, notamment ceux de France24 employés par des prestataires peu scrupuleux, se retrouvent dans des situations fâcheuses.

À titre d'exemple, **notre correspondante au Mali ne perçoit aucune rémunération depuis le 22 mars** alors que les journalistes empêchés de travailler en Algérie ou en Russie perçoivent des compensations, ce qui paraît normal.

Le SNJ-CGT dénonce fermement la sous-traitance organisée par la direction qui espère s'exonérer de ses obligations morales vis-à-vis des journalistes qu'elle emploie en passant par des artifices insupportables.